



Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Düsseldorf – Stadtbezirk 7



P R E S S E M I T T E I L U N G

Düsseldorf, 14.05.2014

„Mein Gesicht für Gerresheim gezielt entfernt“

SPD-Ratskandidat Fabian Zachel beklagt offensichtlichen Diebstahl fast sämtlicher Wahlplakate

Als neues Gesicht möchte SPD-Kandidat Fabian Zachel bei den Kommunalwahlen am 25. Mai in den Düsseldorfer Rat einziehen. Doch sein Gesicht passt unbekanntem Tätern im Gerresheimer Norden offenbar nicht. Über 40 Wahlplakate mit dem Porträt des 29-Jährigen sind über Nacht aus dem Stadtbild verschwunden.

„Das hat mit einem fairen, demokratischen Wahlkampf absolut nichts zu tun“, erklärt Fabian Zachel. Der junge Mann, Vorsitzender der SPD im Stadtbezirk 7, ist überzeugt: „Jemand hat meine Plakate ganz gezielt aus politischen Gründen entfernt.“ Schließlich seien die Plakate nicht einfach vom Winde verweht worden. „Sie wurden feinsäuberlich gemeinsam mit den dazugehörigen Kabelbindern von Laternenmasten und Bäumen abgetrennt“, so Zachel. Die Plakate anderer Kandidaten seien nicht entfernt worden.

Der Kandidat hat Strafanzeige gegen Unbekannt erstattet und will sich durch den Diebstahl nicht entmutigen lassen. Ganz im Gegenteil: Noch heute will Zachel neue Plakate aufhängen und sein Gesicht für Gerresheim zeigen. „Mir geht es im Wahlkampf um die besten Konzepte für unsere Stadt. Das Verschwinden meiner Plakate zeigt mir, dass politische Gegner eine inhaltliche Auseinandersetzung offenbar scheuen.“

Kontakt:

Fabian Zachel
Mobil: 0172 8536448
Email: fabianzachel@googlemail.com